

## **PRESSEINFORMATION**

## Seeleute aufgepasst!

## Playmobil-Aktivschiff in Ueckermünde gelandet

Ueckermünde, 01.07.2024 – Beim Institut Lernen und Leben, in der Kita: "Storchennest" in Ueckermünde hat heute ein riesiges Piratenschiff angelegt – und ist dann für 78 Kinder aus zwei Krippengruppen und aus drei altershomogenen Kindergartengruppen klar zum Entern.

Das neue Schiff ist ein einzigartiges Spielgerät der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, das die motorische Entwicklung von Kindern fördert und in Außenanlagen von Kindereinrichtungen für Bewegung, Spielspaß und jede Menge Abenteuer auf hoher See sorgt.

Ein Schwerlastkran ließ heute das dreieinhalb Tonnen schwere Schiff aus Holz und glasfaserverstärktem Kunststoff auf das Gelände schweben. Das Spielgerät ist über zwölf Meter lang und fast neun Meter breit. Schon heute ist die Freude der Kinder groß, die den spektakulären "Anflug" des Schiffes beobachtet haben.

Die offizielle Einweihung des Schiffes in Ueckermünde soll am 12.Juli 2024 entsprechend gefeiert werden.

Aus Sicht von Einrichtungsleiterin Gabriele Fuhrmann passt das neue Schiff gut in das pädagogische Konzept der Einrichtung, da es mit vielfältigen Angeboten in der Natur den Kindern Spaß an der Bewegung vermittelt. Sie erläutert: "Es freuen sich nicht nur die Kinder, auch die Eltern und das Kita-Team sind begeistert. Mit dem Schiff ist ein einzigartiger Ersatz für ein altes Spielgerät gemacht". Bereits in ihrem Anfrageschreiben an die Stiftung Kinderförderung von Playmobil hatte sie formuliert: "Ein Aktivschiff der Stiftung würde unseren Kindergartenkindern optimale Voraussetzungen zum Klettern, Springen und Balancieren bieten". Bewegung für Kinder ist ein wichtiges Thema, das mit dem Aktivschiff der Stiftung Kinderförderung von Playmobil aufgegriffen wird. Die KIGSS-Studie des Robert-Koch-Instituts kommt nämlich zu dem Ergebnis, dass Kinder und Jugendliche in Deutschland entschieden zu wenig körperlich aktiv sind, obwohl regelmäßige Bewegung – die WHO empfiehlt 60 Minuten pro Tag – essentiell ist für ihre Gesundheit, Wohlbefinden und körperliche Entwicklung.

Gabriele Fuhrmann ist sich sicher: "Mit diesem Spielgerät wird sowohl die motorische, als auch die kognitive Entwicklung der Kinder gefördert."



<u>Kita Storchennest</u>
<u>Leitung: Gabriele Fuhrmann</u>
<u>Institut Lernen und Leben e.V.</u>
<u>Parkweg 4, 17373 Ueckermünde</u>
<u>Tel. 039771/27376</u>

Mail kitastorchennest@ill-ev.de

https://ill-ev.de/kindertagesstaetten/landkreis-vorpommern-greifswald/kita-storchennest

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Brandstätter Gruppe, zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es, Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.